



Un jeune Grec de vingt-deux ans accomplit des tours de force d'une audace inouïe.— Il se fait casser sur la poitrine une roche lourde d'une tonne, s'enroule autour du cou des tiges de fer, soulève six personnes avec ses dents, et bien d'autres choses encore.— Comment il terrassa de ses mains un ours de forte encolure.

Il est convenu de nos jours de dire d'un homme d'une belle force, d'une force peu commune; c'est un Hercule, ou plus souvent, c'est un Turc. Fort comme un Turc, cela veut tout dire. Mais voilà qu'un jeune Samson, encore un autre titre qui ne va pas mal à un homme fort, vient de contester aux Ottomans leur force légendaire. Et cet homme est un Grec. Dommage qu'il n'ait pas employé contre ses ennemis d'hier la vigueur extraordinaire qu'on lui prête, car alors, les compatriotes de nos nombreux marchands de bonbons et de crème glacée de Montréal ne se seraient peut-être pas fait flanquer la dégelée que les Turcs leur ont administrée en octobre dernier.

Cet hellène a nom Gust Lessis. Gust? est-ce l'abréviation de Gustave, nous ne savons pas? Il a vingt-deux ans et est né dans une petite

ville, située à soixante milles d'Athènes. Il pèse 185 livres.

Sa force est telle qu'elle a épastouffé tous nos champions canadiens et tout ce que les Etats-Unis, pays d'athlètes, comptent de mastoos.

Voulez-vous connaître quelques-uns de ses exploits. Nous vous en énumérerons toute une série, tout à l'heure. Il convient de vous faire remarquer, cher lecteur, que tous les tours de force de ce monsieur ont été répétés devant des juges impartiaux et qu'aucun d'eux n'est truqué. Nous aurons peut-être d'ailleurs le plaisir de le voir à Montréal. Vous en jugerez par vous-même.

Par une belle après-midi de l'été dernier, il se retira dans un coin peu fréquenté de la plage Brighton, non loin de New-York, avec quelques amis et trois journalistes, dans le but d'accomplir son premier exploit. On lui mit sur la poitrine une roche lourde d'une tonne et il se la fit casser en miettes par un ouvrier qui frappait dessus à coups de marteau de forgeron. Lessis, pendant cette opération, se tenait soulevé d'un pied au-dessus du sol par ses mains et ses pieds. Dix hommes posèrent la pierre sur lui comme s'ils l'eussent jeté sur une table massive. Il ne bougea pas une minute, pendant tout le temps que le